
Diante da notícia veiculada hoje, na “Coluna do Salame”, sob o tí-
tulo TOMBO NA AP, a Diretoria da Assembléia Paraense (triênio 
2017/2020) vem, através da presente, prestar os seguintes esclare-
cimentos:
1- Comprometida com a transparência e rigor da administração 
dos ativos do Clube, a atual diretoria, desde o início de sua gestão, 
estabeleceu como prioridade rever todos os protocolos de controle 
interno do Clube. 
2- Logo nos primeiros meses, foi contratada auditoria independen-
te (Athros Auditores Independentes), para rever todos os processos 
do Clube, a � m de coibir prejuízos e aumentar a e� cácia dos resul-
tados. Assim foi feito.
3- De lá pra cá, uma série de novos controles foram implantados e 
alguns modernizados. A cada relatório entregue pela auditoria, as 
ações corretivas eram automaticamente estabelecidas e os rumos 
corrigidos. 
4- Com a continuidade do trabalho de auditoria, acabamos por des-
cobrir algumas irregularidades no nosso sistema de recebíveis em 
cartão de crédito e débito.
Em face da singularidade do fato, resolvemos contratar outra audi-
toria, especializada em recebíveis de cartão de crédito e débito. Ao 
apurar os procedimentos do � nanceiro do Clube, foram constata-
das algumas irregularidades. 
5 - Uma sindicância foi aberta para apurar os fatos e ouvir os even-
tuais envolvidos. Alguns já afastados do nosso quadro de funcioná-
rios e as medidas de natureza administrativa e jurídicas já foram im-
plantadas, sem prejuízo de outras que ainda se � zerem necessárias.
6 - Ao de� nir pela contratação de auditorias externas e indepen-
dentes, a atual diretoria � rma um compromisso com a transparên-
cia e responsabilidade na gestão da AP. O trabalho das auditorias 
contratadas vai continuar, não só para modernizar nossos proces-
sos, como para coibir possíveis novas irregularidades.
7- Infelizmente, algumas pessoas aproveitam o fato noticiado para 
distorcer a sua realidade, inclusive divulgando irresponsavelmente 
FAKE NEWS acerca de eventuais responsáveis e valores envolvidos, 
o que desde já repudiamos, pois esta diretoria sempre primou pela 
mais absoluta transparência e pela preservação do patrimônio do 
Clube.
Seguiremos � rmes na busca pela excelência da gestão, da transpa-
rência e e� cácia de nossos protocolos internos de controle e gestão.
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